



COMUNICADO DE PRENSA

Para más información sírvase contactar a:

Jean Pierre Le Calvez (GAVI Alliance): +41 79 340 1889; jplecalvez@gavialliance.org

Cathy Bartley (Media Consultant, London): +44 7958 561671;

Cathy.Bartley@ukonline.co.uk

La Facilidad Financiera Internacional para la Inmunización (IFFIm) Emite Obligaciones Inaugurales

Los Ingresos se Utilizarán para Hacer Progresar la Alianza GAVI, Fomentar la Utilización de Vacunas y Mejorar los Sistemas de Salud para Salvar la Vida de Millones de los Niños Más Pobres del Mundo

Londres, 7 de noviembre de 2006. Los esfuerzos para vacunar a los niños de los países más pobres del mundo recibieron un gran estímulo cuando la Facilidad Financiera Internacional para Inmunización (IFFIm) emitió hoy sus obligaciones inaugurales. Las obligaciones están calificadas AAA/Aaa/AAA.

IFFIm es una nueva institución de desarrollo internacional diseñada para acelerar la disponibilidad de fondos para su uso en programas de salud e inmunización a través de la Alianza GAVI (GAVI) en 70 de los países más pobres del mundo.

El éxito de GAVI en los últimos cinco años ha conducido a España y a cinco naciones europeas - el Reino Unido, Francia, Italia, Noruega y Suecia - a pasar compromisos financieros con IFFIm. **Gracias a estos compromisos, IFFIm prevé recaudar 4.000 millones de dólares en los próximos diez años en los mercados monetarios internacionales en apoyo de los programas de salud e vacunación de GAVI en los países en desarrollo, ayudando así a salvar hasta 10 millones de vidas.**

Al desembolsar en bloque la mayoría de los recursos de IFFIm al inicio del periodo — “frontloading”— esta institución de financiación innovadora incrementará de forma significativa el flujo de ayuda para asegurar una financiación fiable y previsible para programas de vacunación y sistemas de salud. **Los nuevos fondos permitirán a la Alianza GAVI construir sobre sus éxitos y vacunar a más de 500 millones de niños contra enfermedades evitables por vacunación antes de 2015.**

Al anunciar la emisión, el Ministro de Finanzas británico Gordon Brown declaró: “Millones de personas hicieron campaña el año pasado a favor de Hacer de la Pobreza Historia, y ahora podemos decirles a todos: estamos cumpliendo las promesas que hicimos, sus esperanzas se están volviendo realidad, y el resultado es que se salvarán millones de vidas de niños.”

“IFFIm representa un enfoque único de financiación para el desarrollo. Es la primera vez que se emiten obligaciones para financiar un objetivo específico en relación con la salud y la vacunación. La creación de IFFIm proporciona a los inversores una oportunidad de participar en el gran éxito de una alianza público-privada que se centra en salvar y

mejorar la vida de los ciudadanos más jóvenes y vulnerables del planeta,” dijo Alan Gillespie, Presidente de IFFIm.

“Por otra parte se nos da la oportunidad de demostrar una nueva forma de financiar el desarrollo internacional, tratando los problemas aparentemente irresolubles de las naciones pobres con un verdadero modelo de financiación bien experimentado en los mercados monetarios,” añadió.

“Desde su creación, GAVI y sus asociados han ayudado a salvar a más de 1,7 millones de vidas,” declaró el Secretario ejecutivo de la Alianza GAVI, Julian Lob-Levyt. Debo reconocer el extraordinario compromiso de los países donantes como España y otros socios que han permitido este progreso y que están apoyando la IFFIm.”

La labor se halla lejos de estar terminada: más de 27 millones de niños siguen sin ser vacunados cada año. Como consecuencia, las enfermedades evitables por vacunación en los países en desarrollo son nueve veces superiores a las de los países más ricos.

“Incluso con recursos de la IFFIm, sigue habiendo un importante déficit de financiación de 11-15 mil millones de dólares sobre los próximos diez años para lograr 90% de cobertura de inmunización en los países asociados a GAVI. Si pudiésemos financiar este déficit, podríamos salvar otros diez millones de vidas durante el próximo decenio,” añadió Lob-Levyt.

“El lanzamiento de la IFFIm es un paso excitante e importante. Cada obligación vendida permitirá vacunar a más niños y salvar más vidas,” dijo Bill Gates, copresidente de la Fundación Bill & Melinda Gates, que ha prometido 1.500 millones de dólares a GAVI. “Felicitó a España, Reino Unido, Francia, Italia, Noruega, y Suecia por respaldar esta iniciativa y a Gordon Brown por lograr que la IFFIm pase de una idea a una realidad.”

El producto de las primeras obligaciones aportará un estímulo financiero inmediato a los programas de vacunación de GAVI. Más concretamente, los fondos se utilizarán para:

- **Respaldar Nuevas Vacunas**
Los países elegibles serán capaces de procurar vacunas subutilizadas y vacunas que han recibido recientemente una licencia para luchar contra las enfermedades que causan una proporción significativa de mortalidad infantil.
- **Potenciar los Servicios de Vacunación**
El aumento escalonado de la cobertura de vacunación en los países más pobres requerirá inversiones sustanciales en los sistemas de salud que suministran vacunas. Los países podrán utilizar los recursos de la IFFIm para reducir estas barreras en los sistemas y dirigirse potencialmente a una provisión más totalizadora de servicios de salud.
- **Campañas de Financiación para el Sarampión y el Tétanos**
Para rebajar rápidamente la mortalidad, se financiarán actividades suplementarias de vacunación en los países en los que la necesidad es mayor, como campañas de vacunación masiva contra el sarampión y el tétanos. Estas campañas estarán diseñadas y ejecutadas con el objetivo adicional de reforzar los servicios de salud y de vacunación regulares.
- **Crear un Stock de Reserva de Vacunas contra la Polio**
Cuando el mundo esté declarado libre de polio, se requerirá un stock de reserva de vacunas contra la polio oral a modo de “póliza de seguros”, para estar

protegidos contra otra aparición o brote en el futuro. GAVI aportará la financiación necesaria para garantizar la disponibilidad de suministros adecuados de la vacuna.

La Alianza GAVI

Alianza entre todos los protagonistas de la vacunación, la Alianza GAVI incluye entre sus socios a países en desarrollo y a gobiernos donantes, la Organización Mundial de la Salud (OMS), UNICEF, el Banco Mundial, la industria de la vacunación tanto en los países industrializados como en los países en desarrollo, organismos de investigación y técnicos, ONGs y la Fundación Bill & Melinda Gates. Se estima que más de 1,7 millón de fallecimientos prematuros habrán sido evitados como resultado del apoyo de GAVI hasta finales de 2005.

Los esfuerzos de GAVI son capitales para lograr el Objetivo de Desarrollo del Milenio sobre la salud infantil, que reclama una reducción de la mortalidad infantil en dos tercios antes de 2015. De los más de 10 millones de niños que mueren antes de celebrar su quinto aniversario cada año, 2,5 millones fallecen de enfermedades que podrían evitarse con vacunas existentes o con nuevas vacunas.

www.gavialliance.org

International Finance Facility for Immunisation Company, 2 Lambs Passage, London EC1Y 8BB. Registrada en la beneficencia de Inglaterra y Gales con el número 1115413. <http://www.iff-immunisation.org>

Este comunicado de prensa no es una oferta de venta de obligaciones de la International Finance Facility for Immunisation Company ("IFFIm"), en los Estados Unidos. Las Obligaciones no se registran según la ley estadounidense Securities Act de 1933, según enmienda, y no pueden ser ofrecidas ni vendidas en los Estados Unidos o a personas ciudadanas de los Estados Unidos excepto en el caso de una exención aplicable de dicho registro. Toda oferta de las Obligaciones se efectuará únicamente por medio de un folleto que contendrá información detallada sobre la IFFIm y su gestión, estados financieros inclusive. Este folleto estará a disposición a través de la IFFIm. Este comunicado de prensa no constituye una oferta de venta de los valores descritos. La oferta y venta de los valores descritos en este documento están sujetas a restricciones a tenor de las leyes de varios países. Los valores no podrán ser ofrecidos o vendidos excepto en el respeto de dichas leyes.
